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Représentation  Effectifs  Suppléants 
Géographique 
Ouffet 
Warzée 
Ellemelle 

MARCHAL Martine 
VAN SULL Philippe  
GROSFILS Francis (excusé) 

JANSSEN Paulette 
JADIN Benoît (excusé) 
GALLOY Ludivine 

Politique 
EC 
EC 
EC 
EC 

CASSART Caroline (excusée) 
LARDOT Renée 
WAUTELET Paul (excusé) 
FROIDBISE Francis 

DECROUPETTE Noëlle (excusée) 
SERVAIS Emilie 
GIELEN Marc‐Antoine 
JOLY Brice 

Groupe d'âge 
30 ans et moins 
30 à 50 ans 
+ 50 ans 

TAENS Guillaume 
GILON Corinne (démission) 
THIRION Jean‐Claude 

MAROTTA Justine 
D'HEUR Astrid 
DEFRERE Marcel 

Associatif et autres  TRINE Jean‐Marie  RUTHY Philippe 
DEFECHEREUX Marie‐Louise 
(excusée)  WALHIN Freddy 
KALBUSCH Xavier (excusé)  LIZEN Jean‐Marie (excusé) 
SEIDEL Marie‐Cécile  GODBILLE Géraldine 
SERVAIS Valentine (excusée)  WAUTELET Fanny (excusée) 
LEGRAND Jean‐Pierre (excusé)  BAUDOIN Joseph 
LAWALREE Geneviève  RENAVILLE Gérald (excusé) 

 

    
Attaché de Direction du GREOA : HOUBEAU Benoît 
           
 

1. Approbation du PV de la réunion du 23/01/2014 

Le PV est approuvé 

 

 



2. Rapport annuel 2013 
 
Mme Lardot présente le rapport annuel en le commentant (document reçu avec la convocation).  
 

1. Tableau des projets réalisés est exposé et n’apporte pas de commentaire particulier. 
 

2. Tableau des projets en cours :  
 

‐ la fiche‐projet 3.7  « Aménagement de la Maison de l’entité », le changement de priorisation, 
et les rétroactes de la situation sont expliqués.  

 
       Au sein du rapport présenté, deux corrections sont sollicitées par Madame Lardot : 

‐ la fiche 3.2  intitulée « Aménagement du bâtiment de  l’ancienne Administration communale 
et de l’ancienne école notamment dans un but de valorisation du patrimoine » passera dans 
le tableau des projets en attente car rien n’est prévu et il y a eu juste une petite rénovation 
de la cheminée; 

‐ la fiche 3.3 intitulée « Rénovation des locaux  du Complexe Sportif de la Tige de Pair» migrera 
également vers  le tableau des projets en attente puisque  les travaux du tennis ne font pas 
parties de cette fiche. 
 

Au niveau de  la Tour de  Justice, Fiche 1.1, Mme Lardot explique  l’intérêt qu’elle a porté aux  fonds 
FEDER 2014‐2020 en  assistant à deux réunions de présentation.  M. Houbeau complète l’information 
en explicitant la philosophie et les mécanismes de dépôt d’un dossier. En fonction du contenu de la 
fiche PCDR et des objectifs affichés du FEDER,  il semble difficile de rentrer des actions autour de  la 
Tour de  Justice au  sein d’un portefeuille de projets à déposer avant  le 15 mai 2014 à 12h00. Des 
renseignements  sur  l’appel  à  projets  actuel  sont  consultables  sur  le  site 
http://www.plushaut.be/appel‐projets‐2014  .  Si un projet à  vocation plus économique  venait à  se 
dessiner sur le zoning d’Ouffet, l’interlocuteur privilégié serait la SPI;  

 

        3 ‐   Tableau des projets en attente : 
‐ au niveau de  la Fiche 1.3 relative à  la Maison de Village à Warzée,  le courriel de M. Grosfils 

est  lu en  séance  car  l’intéressé  souhaite marquer  son désaccord avec  les modifications de 
priorisation et en particulier sur  la construction de  la Maison de Village à Warzée qui devait 
répondre à certains besoins de  l’école communale. Les aménagements des abords pouvant 
être  revus à  la baisse. Mme Lardot apporte des  informations complémentaires puisque de 
nombreux  travaux  sont  d’ores  et  déjà  réalisés  en  faveur  de  l’école  (Châssis,  éclairage, 
sanitaire, plafonds, cuisine chez les petits ainsi que le dossier UREBA). M. Thirion trouve que 
la  population  doit  s’y  retrouver  mais  tout  ne  peut  pas  être  fait  en  même  temps.  Bien 
entendu, la fiche n’est pas oubliée; 

 
Au sein du rapport présenté, deux corrections sont sollicitées par Madame Lardot : 
‐ la fiche 1.7 sur  la mise en réseau des acteurs  locaux passe dans  les projets en cours car un 

travail de concertation est en cours. 
A  ce  sujet,  l’aspect  des  difficultés  inhérentes  au  stockage  de matériel  est  évoqué  et  sera 
discuté afin de trouver une solution à la dispersion actuelle du mobilier sur différents lieux et 



parfois  on  ne  sait  plus  exactement  où  se  trouve  du  matériel  qui  s’égare.  Ceci  freine 
d’éventuels achats nécessaires; 

‐ La  fiche 2.5  sur  la valorisation du patrimoine migre aussi vers  les projets en  cours car des 
dossiers sont rentrés au fur et à mesure des opportunités (restauration monuments divers, 
cartographie…) ; 
 

 
L’annexe  4  du  rapport  de  la  CLDR  sera  complétée  notamment  en  fonction  des  remarques  de 
Monsieur Grosfils. 

 

La séance est clôturée à 20h45.  


